

ISSN 2306-5001

Журнал входит в перечень рецензируемых научных изданий ВАК по научным специальностям: 08.00.05 – Экономика и управление народным хозяйством (по отраслям и сферам деятельности) (экономические науки), с 28.12.2018 г.; 5.2.4 – Финансы (экономические науки), с 01.02.2022 г.

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

Том 29. № 12.
Декабрь 2022 г.

Издаётся с 1993 года

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Алексей Ведев – д-р экон. наук, директор Центра структурных исследований РАНХиГС при Президенте РФ

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Вячеслав Моргунов – д-р экон. наук, ведущий научный сотрудник РАНХиГС при Президенте РФ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Владимир Глинский – д-р экон. наук, профессор кафедры статистики Новосибирского государственного университета экономики и управления «НИНХ»

Сергей Дробышевский – д-р экон. наук, директор по научной работе Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Анна Золотарева – канд. юрид. наук, руководитель Научного направления «Правовые исследования» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Павел Кадочников – канд. экон. наук, ведущий научный сотрудник Научного направления «Реальный сектор» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Александр Погорлецкий – д-р экон. наук, профессор кафедры мировой экономики экономического факультета Санкт-Петербургского государственного университета

Александр Радыгин – д-р экон. наук, профессор, председатель Ученого совета, руководитель Научного направления «Институциональное развитие, собственность и корпоративное управление» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Сергей Синельников-Мурылев – д-р экон. наук, профессор, научный руководитель Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Ирина Стародубровская – канд. экон. наук, руководитель Научного направления «Политическая экономия и региональное развитие» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

© «Экономическое развитие России», 2022

Воспроизведение материалов в любой форме допускается только с письменного разрешения редакции

ISSN 2306-5001

The journal is included in the list of peer-reviewed VAK scientific publications in scientific specialties: 08.00.05 – Economics and management of national economy (by branches and spheres of activity) (economic sciences), from 28.12.2018; 5.2.4 – Finance (economic sciences), from 01.02.2022

RUSSIAN ECONOMIC DEVELOPMENT

Volume 29. No. 12.
December 2022

From 1993

EDITOR-IN-CHIEF

Aleksey Vedev – Doctor of Economic Sciences, Head of the Center for Structural Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

DEPUTY EDITOR-IN-CHIEF

Vyacheslav Morgunov – Doctor of Economic Sciences, Leading Researcher of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

EDITORIAL BOARD

Vladimir Glinsky – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of Statistics, Novosibirsk State University of Economics and Management (NSUEM-NINH)

Sergey Drobyshevsky – Doctor of Economic Sciences, Scientific Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Anna Zolotareva – Candidate of Legal Sciences, Head of the Center for Legal Sciences, Gaidar Institute for Economic Policy

Pavel Kadochnikov – Candidate of Economic Sciences, Leading Researcher of the Center for Real Sector, Gaidar Institute for Economic Policy

Alexander Pogorletskiy – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of World Economy, Department of Economics, St. Petersburg State University

Alexander Radygin – Doctor of Economic Sciences, Professor, Chairman of the Scientific Council, Head of the Center for Institutional Development, Ownership and Corporate Governance, Gaidar Institute for Economic Policy

Sergey Sinelnikov-Murylev – Doctor of Economic Sciences, Professor, Academic Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Irina Starodubrovskaya – Candidate of Economic Sciences, Head of the Center for Political Economy and Regional Development, Gaidar Institute for Economic Policy

© Russian Economic Development, 2022

Any reproduction, in whatever form and by whatever media, is expressly prohibited without the prior written consent of the journal

Содержание

МАКРОЭКОНОМИКА

- Цикл смягчения денежно-кредитной политики ЦБ РФ, вероятно, завершен.** Перевышин Ю. Н., Трунин П. В. 4

- Возможности и темпы сокращения странами ЕС импорта природного газа из России.** Поташников В. Ю. 10

ЭКОНОМЕТРИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ

- Оценка вероятности банкротства компаний обрабатывающей промышленности с учетом макроэкономической конъюнктуры.**

- Бекирова О. А., Зубарев А. В. 18

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

- Возможные эффекты санкций для составляющих цены на электроэнергию в России.** Миллер Е. М. 28

- Хозяйственное обозрение (сентябрь–декабрь 2022 г.).** Акуционек С. П., Егоров А. С., Баширова И. А., Сержантова Т. В. 33

АГРОСЕКТОР

- Агропромышленный комплекс Российской Федерации в условиях санкционного давления.** Резвякова И. В., Лиленко А. Т. 41

ФИНАНСОВЫЙ СЕКТОР

- Корпоративное кредитование в январе–августе 2022 г.** Зубов С. А. 49

- Стресс-тест российской банковской системы: случай роста просроченной задолженности.** Зубарев А. В., Шилов К. Д. 52

ИНФРАСТРУКТУРА

- Анализ основных детерминант количества дорожно-транспортных происшествий и смертности на дорогах в России: статистический подход.**

- Борзых К. А., Пономарев Ю. Ю. 63

РЕГИОНЫ

- Региональные бюджеты в третьем квартале 2022 г.** Дерюгин А. Н. 74

Contents

MACROECONOMICS

- RF Central Bank's Monetary Policy Easing Cycle is Probably Over.** 4
Perevyshin Yu. N., Trunin P. V.

- Possibilities and Required Time to Reduce the EU Natural Gas Imports from Russia.** Potashnikov V. Yu. 10
from Russia. Potashnikov V. Yu.

ECONOMETRIC MODELING

- Estimating the Bankruptcy Probability of Manufacturing Companies Considering Macroeconomic Conditions.**
Bekirova O. A., Zubarev A. V. 18

INDUSTRY

- Possible Effects of Sanctions on the Components of the Electricity Price.**
Miller E. M. 28

- Survey of Current Business (September–December 2022).**
Aukutsionek S. P., Yegorov A. S., Bachirova I. A., Serzhantova T. V. 33

AGROSECTOR

- Debt Financing of the Agro-Industrial Sector of the Russian Federation.**
Rezvyakova I. V., Lilenko A. T. 41

FINANCIAL SECTOR

- Corporate Lending in January–August 2022.**
Zubov S. A. 49

- Stress Test of the Russian Banking System: The Case of an Increase In Overdue Debt.** Zubarev A. V., Shilov K. D. 52

INFRASTRUCTURE

- Road Traffic Accidents and Road Deaths in Russia: A Statistical Approach.**
Borzykh K. A., Ponomarev Yu. Yu. 63

REGIONS

- Regional Budgets in Q3 2022.**
Deryugin A. N. 74